

De 10.00 a 14.00 horas, junto a la Biblioteca Municipal.

LIBROS POR 1 EURO EN VILLANUEVA DE LA CAÑADA

- El dinero recaudado irá destinado a la biblioteca del municipio de Chahal, en Guatemala.
- Se expondrán al público más de medio millar de obras de la literatura universal y española, para niños y jóvenes, de consulta, etc.

Vva. de la Cañada, 21 de abril.- Con motivo del Día del Libro, este sábado 23 de abril, la Concejalía de Cultura en colaboración con la Organización No Gubernamental Solidarios para el Desarrollo ha organizado, por segundo año consecutivo, un Mercadillo Solidario bajo el lema: "Libros por un euro". Más de medio millar de libros se pondrán a la venta, de 10.00 a 14.00 horas, en la plaza ubicada junto al Centro Cultural "La Despernada" y la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter (Avd/ Gaudí, 27).

La actividad se enmarca dentro de la **Semana del Libro 2005**, organizada por el consistorio del 18 al 26 de abril. Los miembros de la Orquesta y Banda de la Escuela Municipal de Música y Danza serán los encargados de amenizar, con distintas piezas musicales, la jornada solidaria a partir de las 12.00 horas.

Por un euro

En el mercadillo y por un euro, se podrán adquirir novelas de la literatura universal y española, obras para el público infantil y juvenil, también libros de consulta, en lenguas extranjeras, etc. "Desde la Concejalía de Cultura animamos a los ciudadanos a participar en este mercadillo para celebrar el Día del Libro. Además de pasar un rato muy agradable buceando entre centenares de obras con la música de nuestra banda y orquesta municipal de fondo, podrán aportar su granito de arena para acercar el mundo de los libros y del conocimiento a los niños del municipio guatemalteco de Chahal", explicó la Concejal de Cultura, Ana Luisa Delclaux.



El dinero recaudado con la venta de estos libros, donados por particulares a la Biblioteca Municipal Lázaro Carreter, servirá para sufragar los gastos de envío de 3.000 volúmenes a la Biblioteca Municipal de Chahal. En la actualidad, tan sólo tiene un fondo bibliográfico de 350 libros para 5.000 alumnos de Primaria y 350 estudiantes de Secundaria.

El municipio de Chahal se encuentra ubicado en el Departamento de Alta Verapaz, en Guatemala. Tiene una extensión de 672 kilómetros cuadrados y una población de 15.000 habitantes. En esta zona, muy pobre, el grado de analfabetismo es de los más altos. La economía es, principalmente, de subsistencia.

“La Estrellita”

Gracias a esta iniciativa, se recaudaron el pasado año en Villanueva de la Cañada 600 euros. Dicha cantidad, junto con la recogida por otros ayuntamientos, fue destinada a través de la ONG Solidarios para el Desarrollo a varios proyectos educativos en Nicaragua, concretamente, a la construcción en la Región Autónoma del Atlántico Norte de la Escuela “La Estrellita” y a la creación de una biblioteca escolar en un centro educativo del municipio de Lechecuagos.